
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍で中止が

続いていたクリス

マス会を３年ぶり

に開催することが

できました。 

クリスマス会は定

時制ならではの行

事ですが、現生徒会

本部にとっては初

めての行事となり

ました。 

そこで、前回のクリ

スマス会を経験し

ている４年生の話

を参考にしながら

も、新しい発想で準

備から進行に至る

まで、生徒会本部を

中心に行いました。 

当日は、自分たちで

選んだ映画鑑賞や

ビンゴゲームをし

て、大いに盛り上が

りました。 


